



Aus der Gemeinderatssitzung vom 18. Februar 2019

Rückzahlung Subventionen PostAuto AG

Eine Prüfung des Bundesamtes für Verkehr hat ergeben, dass die PostAuto AG zu hohe Abgeltungen bezogen hat. Die Einwohnergemeinde Hägendorf erhält nun eine Rückerstattung von CHF 778.30. Der Gemeinderat hat der Erklärung, dass er mit der Erstattung des Betrages für die Jahre 2007-2018 entschädigt ist, zugestimmt.

Auflösung und Neugründung des Kantonalen Feuerwehrverbandes

Die Strukturen des Kantonalen Feuerwehrverbandes sollen den modernen Ansprüchen angepasst werden. Aus diesem Grund ist vorgesehen, den alten Verband aufzulösen und eine Neugründung vorzunehmen. Die Gemeinden, bei denen die Feuerwehr keine eigene Rechtspersönlichkeit hat (zB die Gemeinden der Regional Feuerwehr Untergäu), werden Mitglied des Verbandes. Dies bedingt einen formellen Beschluss des Gemeinderates. Die Kosten für die Mitgliedschaft sind etwas höher als bisher. Diese Kosten werden durch die RFU getragen und die Erhöhung dürfte mit dem voraussichtlichen Wegfall des Bezirksverbandes kompensiert werden. Der Gemeinderat hat der Mitgliedschaft zugestimmt und seine Vertretung im Verband an die RFU (Feuerwehrrat bzw. Feuerwehrkommission) delegiert.

Genehmigungen Bauabrechnungen

Der Gemeinderat hat folgende Bauabrechnungen genehmigt:

- Abwasserleitungssanierung Nellenweg, Kredit inkl. MwSt. CHF 30'000
Mehrkosten CHF 46.75 (0.2%)
- Teilersatz Fenster Schulhaus Oberdorf, Kredit inkl. MwSt CHF 98'900
Minderkosten CHF 6'538.15 (-7%)
- Wasserleitungssanierung Oltnerstrasse, Kredit inkl. MwSt. CHF 270'000
Minderkosten CHF 3'966.60 (-1.6%)
- Abwasserleitungssanierung Oltnerstrasse, Kredit inkl. MwSt. CHF 130'000
Minderkosten 1'375.10 (-1.1%)
- Wasserleistungssanierung Rebhalde, Kredit inkl. MwSt. CHF 150'000
Mehrkosten 19'268.20 (13.8%)
 - Die Solothurner Gebäudeversicherung verlangte nachträglich einen grösseren Rohrleitungsquerschnitt (von 100mm auf 125mm).
 - Da mit Felsvorkommen zu rechnen war, wurde von jeder Anwohnerliegenschaft ein Rissprotokoll erstellt um allfällige Schadensforderungen entgegen wirken zu können.

Themenweg Allerheiligenberg

Die Bürgergemeinde beabsichtigt, im Bereich Allerheiligenberg-Drohtzieher-Dräierswägli-Wuesthöchi einen Themenweg zu realisieren und beantragte, dass die Einwohnergemeinde eine wohlwollende Stellungnahme zHd des Bauprojektes beschliesst und verfasst. Der Rat hat diesem Ansinnen zugestimmt.

Traktanden Gemeindeversammlung vom 14.03.2019

Am 14.03.2019 findet keine Gemeindeversammlung statt. Der Termin wird ersatzlos gestrichen. Die nächste Gemeindeversammlung findet am 18.06.2019 statt (Rechnungsgemeinde).

Verschiedenes

- Michel Henzi, Ersatzmitglied des Gemeinderates der FDP, wird ab Juni für Uli Ungethüm in den Rat nachrücken. So wird voraussichtlich am 03.06.2019 die Ressortverteilung und die Wahl des neuen Vize-Gemeindepräsidenten stattfinden.
- Die Finanzverwaltung stellt eine markant steigende Zunahme der nötigen Betreibungen in Bezug auf die Steuern fest. Die Gemeinde Hägendorf geht diesbezüglich weiter konsequent den Weg über Betreibungen. In den letzten Wochen wurde die Gemeinde mehrfach darum gebeten, Einträge im Betreibungsregister zu streichen. Einem solchen Gesuch wird nur im Einzelfall entsprochen. Voraussetzungen dafür sind u.a. eine Schuldenfreiheit gegenüber der Gemeinde und eine gewisse Einmaligkeit der Betreibung
- Die Primarschule führt am 30.04.2019 erstmals ein Elternforum durch. Die Eltern werden mittels Mitteilungsblatt über das Datum und später mit einer detaillierten Information eingeladen.

Root im Gemeinderat

Um 20.15 Uhr unterbrach der Root XLII, Jasmin Bürki, mit seiner Entourage die Gemeinderatssitzung und lud die Mitglieder des Rates zu einem Apéro ein.